

L'EGO

Ce que nous appelons ego
C'est la capacité à se "protéger" du mal
Hors le mal n'existe pas
Il est une conséquence du passé et des leçons mal apprises
pour attirer ce mal il faut déjà l'avoir créé en soi.
Le mal n'existe pas dans l'absolu il est une habitude a la mort
Si je ne me protège pas je vais mourir
la mort est une souffrance
Hors nous ne pouvons souffrir de nous même
Pour cela il faudra s'être déconstruit de la fatalité.
La mort n'est sans aucun doute une fatalité mais un accomplissement
Alors si je dois mourir ,je meurs
Garder ça en tête est sûrement la meilleure façon de faire face à cet égo qui veut nous
détruire
Préférer la mort a la vie
C'est s'en remettre en la vie et cette mort qui n'existe pas .